



Extrait du OIEau

<http://www.oieau.fr/contenu/actualites-france-et-international/article/aquafed-lance-un-appel-pour-une>

AquaFed lance un appel pour une mise en oeuvre plus active du droit de l'homme à l'eau potable et à l'assainissement AquaFed en Europe

Date de mise en ligne : mercredi 19 février 2014

- contenu - Actualités France et international -

OIEau

Le Parlement Européen a organisé le 17 février une audition pour la première Initiative Citoyenne Européenne [ICE]. Les opérateurs privés de services d'eau – qui fournissent des services d'eau potable ou d'assainissement quotidiennement à plus de 150 millions de citoyens Européens, c'est-à-dire à près d'un tiers de la population de l'Union Européenne – ont rappelé qu'ils avaient des éléments factuels à apporter aux Membres du Parlement. En raison de leur expertise et leur expérience, ils ont également des propositions à leur présenter pour mieux mettre en oeuvre le droit de l'homme à l'eau potable et à l'assainissement dans l'Union Européenne.

En dépit de leur demande, le Parlement a décidé de ne pas inviter les opérateurs privés de service d'eau à l'audition. Celle-ci n'aura donc pas été suffisante pour informer pleinement le Parlement sur les sujets abordés par cette Initiative.